

**MONTMARIAULT** ■ La kermesse de l'école Pierre-et-Marie-Curie a eu lieu

## Du monde pour voir les enfants à la fête

La traditionnelle fête des écoles qui a vu se rassembler plus de 300 personnes, enfants, parents, enseignants et membres de la communauté éducative, a eu lieu vendredi, dans une ambiance festive.

Dès 18 h 30, les élèves de l'école, de la petite section au CM2, ont présenté un magnifique spectacle sur le thème des contes traditionnels.

Dynamiques et modernes, les numéros de chant, de danse et de lecture se sont enchaînés, les élèves du dispositif Ulis se chargeant de les lier en déroulant tout le long du spectacle le fil rouge de l'histoire de Ronchonchon au pays des contes.

### Une chorégraphie géante

Le spectacle s'est achevé aux alentours de 20 heures avec l'interprétation (en canon) par les cent élèves de l'élémentaire de la chanson de Jean-Jacques Goldman, *Ensemble*, qui a entraîné un tonnerre d'applaudissements de la part des spectateurs admiratifs et émus.



**SPECTACLE.** Les élèves ont interprété en canon une chanson de Jean-Jacques Goldman.

Enfin, une chorégraphie géante de tous les enfants occupant à la fois la scène et la salle a fait se lever une grande partie du public enthousiaste qui a dansé et chanté sur *I gotta feeling* des Black Eyed Peas. La soirée s'est poursuivie avec des animations menées par l'équipe enseignante et les membres de l'Amicale laïque.

La directrice de l'école, Florence Bourachot, n'a pas manqué de féliciter les élèves, les enseignants, le dumiste intervenant musicale, les AESH, les ATSEM et le personnel du SRPIC pour leur engagement ayant permis la réussite de cette fête. Elle a ensuite chaleureusement remercié les membres de l'Amicale

laïque qui, par ses actions, permet à l'école d'organiser des événements et des sorties.

Toute l'équipe éducative et les élèves remercient également les différents partenaires de l'école : la mairie, le SRPIC et tous les commerçants de Montmarault qui ont, par leurs dons, aidé à l'organisation de la tombola. ■

**MONTMARIAULT.** Sur le parvis de la mairie. À partir de 19 h 30, chansons avec la chorale Avec Pomme ; 20 heures, musique urbaine avec KTOS ; 20 h 30, jazz champêtre et chansons françaises avec Une virée à deux. Buvette et restauration.

**Au bocage.** À 19 heures, le groupe Hats.

21106

**MONTMARIAULT. Cinéma : « Frères ».** La prochaine séance de cinéma aura lieu demain mardi, à 20 h 30, à l'espace Claude-Capdevielle, avec la projection du film « Frères », d'Olivier Casas, avec Yvan Attal et Mathieu Kassowitz. Tarif normal, 5 € ; tarif réduit, 3,50 €.

23106

**MONTMARIAULT. Cinéma : « Frères ».** La prochaine séance de cinéma aura lieu mardi 25 juin, à 20 h 30, à l'espace Claude-Capdevielle, avec la projection du film « Frères », d'Olivier Casas, avec Yvan Attal et Mathieu Kassowitz. Tarif normal, 5 € ; tarif réduit, 3,50 €.

22106